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Très belle robe or jaune pâle à légers reflets verts. Brillante, lumineuse et limpide.
Very pretty pale golden yellow in colour with light greenish glints. Bright, luminous and limpid.

Evoque un bel été dans la fraîcheur des senteurs matinales. Les fleurs s’ouvrent tendrement devant 
nous, cependant que nous cueillons les fruits délicatement mûrs, la pêche et l’abricot, puis au 
travers de la citronnelle nous découvrons de fines senteurs de sous-bois et de bourgeon de sapin.
Reminiscent of the scented freshness of a lovely summer’s morning. The flowers open gently before us as we 
pick the delicate, ripe peaches and apricots and notes of verbena lead us on to discover fine scents of under

Elle est un équilibre parfait, entre la maturité, le moelleux et la vivacité. Nous retrouvons les fleurs et 
les fruits, augmentés d’un tendre biscuité charmeur. En finale la touche minérale est bien présente, 
mais fine et déliée, elle accompagne notre soif, et notre plaisir.
Perfect harmony of maturity, mellowness and vivacity. The flowers and fruit reappear, enhanced by charming 
biscuity notes. The mineral touch, fine and airy, shows  through well on the finish to accompany our thirst and 
pleasure right to the end.

Domaine Séguinot Bordet
www.seguinot-bordet.fr

Un Chablis tendre, frais et pa!ionné !A soft, tender Chablis, fresh and full of pa!ion !
Chablis

 with marc de Bourgogne



Température de service
Fiche Technique

Serving temperature
Technical description

Cépage : 
Exposition :
Géologie : Kimméridgien
Age de la vigne :
Vinification : Charte de qualité du Domaine
Elevage : En cuves
Commercialisation :
Vieillissement :

Grape variety : 
Exposure :
Soil : Kimmeridgian limestone
Age of the vines :
Vinification : 
Aged : In temperature-controlled tanks
Sales :
Ageing :
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